

Fecha: 29-01-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Alertan sobre vectores de dengue y zika en la región

Pág.: 4 Cm2: 176,5 VPE: \$146.150

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

ilidad: No Definida



ALERTAN SOBRE VECTORES DE DENGUE Y ZIKA EN LA REGIÓN

Alertan sobre vectores de dengue y zika en la región

Recientemente el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), actualizó la Alerta Temprana Preventiva para la Región de Antofagasta, entregada por el Ministerio de Salud (MIN-SAL), en virtud de la persistente amenaza sanitaria representada por vectores como el mosquito Aedes aegypti, el Anopheles pseudopunctipennis y la vinchuca (Triatoma infestans).

tans).

El director adjunto del Centro de Rescate y Rehabilitación de Fauna Silvestre de la Universidad de Antofagasta, Dr. Carlos Guerra Correa, señaló la importancia de tomar medidas preventivas para evitar la propagación de enfermedades como el zika,

el dengue y el chagas, ante la posible reintroducción de vectores en la región. El científico recalca que la medida más eficaz, es eliminar cualquier tipo de agua acumulada en nuestros hogares y alrededores. Asimismo, recomienda sellar las casas y realizar fumigaciones periódicas con insecticidas para eliminar mosquitos que puedan alojarse en cortinas, rincones oscuros y paredes. En cuanto a la vinchuca, el experto subraya que su incidencia en Chile, ha disminuido significativamente gracias a años de medidas de control tomadas por diversas instituciones del estado y autoridades, como el mejoramiento de viviendas rurales. En relación a los vectores, Guerra indicó que hay que realizar fumigaciones, sobre todo en lugares donde no hay elementos sanitarios o suministro de agua

potable. O